

Die Seele baumeln lassen

Von November bis Februar können Sie Ihre Seele wieder regelmäßig in der Ölberg-Kirche baumeln lassen. Unsere Reihe mit Musik, Texten und Bildern findet wieder freitags um 21.00 Uhr statt. Ein ausführliches Programm liegt gedruckt vor.

Adventsbasar

Erstmals federführend von unseren Ehrenamtlern organisiert, findet er wieder am Sonnabend vor dem 1. Advent von 14.00 bis 18.00 Uhr im Kirchturm statt. Und ein Esel ist auch dabei!

Kindertheater

„Ein neuer Stern“: Ein Marionettenspiel von der Weihnachtsgeschichte wird im Advent für Kinder ab 4 Jahren vom Theater Skarabäus insgesamt 16mal in der Ölberg-Kirche aufgeführt. Die genauen Veranstaltungszeiten entnehmen Sie bitte unseren Aushängen.

Familiengottesdienst

Für Kinder, ihre Eltern und Freunde findet am 1. Advent um 11.00 Uhr in der Ölberg-Kirche ein Familiengottesdienst in Zusammenarbeit mit der Ölberg-Kita statt.

Abschiedsgottesdienst

Unsere langjährige Mitarbeiterin Ilse Romkopf wird am 2. Advent in einem Gottesdienst um 11.00 Uhr in der Emmaus-Kirche in den (Un-)Ruhestand verabschiedet. Die Predigt hält Ulla Franken. Anschließend an den Gottesdienst laden wir zu einem Umtrunk ein.

Weihnachtliche Konzerte

Am 6.12. können Sie um 20.00 Uhr in der Ölberg-Kirche „Die schöne Müllerin“ von Franz Schubert hören. Paul MacLeod wird begleitet von Susanne Scheller.

Am 10.12 wird um 20.00 Uhr in der Ölberg-Kirche ein Gitarrenduo mit Lateinamerikanischer Kammermusik zu hören sein.

Am dritten Adventssonntag werden die Gottesdienste um 9.30 in der Emmaus-Kirche und um 11.00 Uhr in der Ölberg-Kirche mit konzertanter Musik gestaltet. Es singt Birgit Bidell. Ebenfalls am 14.12. findet um 20.00 Uhr in der Ölberg-Kirche ein Klavierkonzert statt.

Am 21.12. können Sie um 20.00 Uhr in der Emmaus-Kirche ein Saxophonquartett und ebenfalls um 20.00 Uhr in der Ölberg-Kirche ein Trio (Violine, Klarinette, Gitarre) hören.

Weihnachts-Gottesdienste

Heiligabend

15.30 Uhr Familiengottesdienst mit Krippenspiel in der Emmaus-Kirche (Gestaltung: Ulla Franken & Kinder der Emmaus-Kindertagesstätte)

16.30 Uhr Familiengottesdienst in der Ölberg-Kirche (Gestaltung: Jörg Machel & Team)

17.00 Uhr Christmette mit Posaunenchor in der Emmaus-Kirche (Predigt: Ulla Franken)

23.00 Uhr Mitternachtsmette mit Chor in der Ölberg-Kirche (Predigt: Jörg Machel)

1. Weihnachtstag

25.12. 11.00 Uhr Abendmahls-gottesdienst in der Ölberg-Kirche (Predigt: Jörg Machel)

2. Weihnachtstag

26.12. 9.30 Uhr Geschichten und Lieder zur Weihnacht in der Emmaus-Kirche (Gestaltung: Ulla Franken & Ingo Schulz)

Sonntag nach Weihnachten

Am 28.12. findet um 10.00 Uhr in der Kirche zum Heiligen Kreuz, Zosener Straße 65, ein kreiskirchlicher Gottesdienst statt. Drei Tage vor Inkrafttreten der Fusion der fünf Innenstadtkirchenkreise soll in diesem Got-

tesdienst auf die 22 Jahre Kirchenkreis Kreuzberg zurückgeblickt und für den neuentstehenden Evangelischen Kirchenkreis Berlin Stadtmitte Segens- und Fürbitte gehalten werden.

Um 13.00 Uhr tischen wir für unsere obdachlosen Besucher und alle, die sich bis zum 19.12. dazu angemeldet haben, in unserem Kirchturmcäfé ein Weihnachtsmenü auf.

Jahresschlußandacht

Sie findet am 31.12. um 17.00 Uhr in der Kapelle im Emmaus-Kirchturm statt und wird von Christina Lenz und Ilse Romkopf gestaltet.

Neujahrsgottesdienst

Den ersten Gottesdienst im neuen Jahr feiern wir um 11.00 Uhr in der Ölberg-Kirche. Die Predigt hält Jörg Machel.

Die neue CD

Seit Mitte Oktober ist die CD vom Konzert „König David“ zum Preis von DM 20,- in der Küsterei und bei Konzerten erhältlich. Auch „Carmina Burana“ Aufnahmen sind noch zum Preis von DM 15,- zu haben.

Öffentliche Redaktionskonferenz

Im Anschluß an den Gottesdienst in der Ölberg-Kirche laden wir unsere Leserinnen und Leser am Sonntag, dem 25. Januar herzlich zu einer öffentlichen Redaktionskonferenz ein. Gemeinsam mit einigen geladenen Fachleuten werden wir den ersten paternoster-Jahrgang noch einmal kritisch unter die Lupe nehmen. Nehmen Sie also diese Gelegenheit zu Lob (aber immer!) und Kritik und Vorschlägen zur Weiterarbeit wahr!

Allen unseren Leserinnen und Lesern wünschen wir als Redaktionsteam eine frohe und friedliche Advents- und Weihnachtszeit und Gottes Segen für die Wege durch das Neue Jahr.